



Fernández Noroña se registra como aspirante de Morena a candidatura presidencial

El aspirante a la presidencia, Gerardo Fernández Noroña acudió al Consejo Nacional de Morena a registrarse, esto tras modificar el horario que tenía previsto el partido, luego de que se viera afectado por la congestión vehicular en la carretera México-Cuernavaca.

En sus redes sociales anunció: "Estoy en Tepoztlán y está cerrada la carretera México-Cuernavaca (...) Pero de que llegaré, llegaré. Un obstáculo más, por si hiciese falta alguno".



El líder del partido, Mario Delgado dio a conocer los horarios en que "las corcholatas" se presentarían a registrarse, teniendo contemplado a Noroña a las 5 de la tarde.

Sus simpatizantes lo esperaron afuera del Hotel Marriot Revolución con una pancarta en la que se leía: Noroña es pueblo, #NoroñaEsElSiguiete.

Por su parte, el dirigente del PT, Alberto Anaya, señaló que Fernández Noroña será el representante del partido en este proceso interno para la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fernandez-norona-se-registra-como-aspirante-de-morena-a-candidatura-presidencial/>